

BEGLEITER DURCH DEN ADVENT



Samstag, 03. Dezember

Boten des Trostes

Neben den vielen
Unheilspropheten,
die überall auftreten,
benötigt unsere heutige
Zeit, mehr denn je,
Trostpropheten,
wie damals Jesaja.

Sprachrohre Gottes
braucht die heutige Welt,
die den Menschen nicht nach
dem Mund, sondern ins Gewissen
reden, die nichts beschwichtigen,
die nicht vertrösten, sondern wahrhaft
heilsame und tröstliche Worte finden
für verwundete Seelen.

Trostpropheten/Innen
sind gefragt, die zu mehr Hoffnung
ermutigen, zu stärkerem Vertrauen
verhelfen und zu tatkräftiger Zuversicht
befähigen aus Gottes Verheißungen.

(Quelle: PAUL WEISMANTEL, *Wo bleibst du Trost? – abendlicher Adventskalender 2016*, Kemmern 2016)

Wer glaubt, ist nie allein

Paul Weismantel, Priester, Spiritual im Priesterseminar und Domvikar in der Diözese Würzburg, erstellt jedes Jahr einen Begleiter durch den Advent mit Texten zum *nach-denken!* Diese täglichen Meditationen – 2016 zum Thema: „Wo bleibst du Trost?“ – sind eine wunderbare geistliche Vorbereitung auf das Weihnachtsfest. Sie finden jeden Abend um 18 Uhr hier in der Rubrik „Geistlicher Impuls“ den Text zum Tag.

Wer glaubt, ist nie allein

